

広い心でさわやかに 和光市立広沢小学校



令和2年度 保護者アンケートFAQ

保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。集計結果をまとめたものを掲載させていただきます。

本年度の傾向としては、E（よく分からない）の解答率がかなり多くなったことが挙げられます。本年度は、授業参観・懇談会等が実施できておりませんので、仕方のないことかと感じます。そのような中でもA（よい）・B（おおむねよい）の合計は、全体の92.6%を占めることができました。制限のある中でも一定の学びの成果をお見せすることができたのではないかと胸をなでおろしております。

また、多くのご記載事項をいただきましたが、「学校を信頼しています」「子供たちのためにがんばっていただいております」という大変ありがたい言葉をたくさんいただきました。本当に励みになります。職員を代表して御礼申し上げます。これからも広沢小学校の子供たちの成長のため、職員一同、力を合わせて参ります。

ご意見の中で複数意見があったものについて、FAQ形式で回答させていただきます。（文面はそのままではなく簡略化してあります。ご了承ください。）FAQにないご意見については、回答が必要なものについては明日以降、個別に電話連絡にて回答させていただきます。

○ 今年は子供の授業参観や懇談会等がなかったもので、どこかで実施してほしい。

➔ ご意見ありがとうございます。和光市小中学校の取り決めで、緊急事態宣言中は授業参観・懇談会等、保護者に一斉に来校いただく行事は中止となっています。先日、3月7日まで宣言延長となりました。授業参観や懇談会が実施可能となるのは3月8日からです。実施の場合は学期末にかなりタイトなスケジュールになること、もう一つは仮に宣言解除となっても、感染対策は継続せざるを得ない場合があることが考えられます。来週に状況判断させていただいた上でご報告します。

○ 本の貸し出しの機会を増やしてほしい。

➔ ご意見ありがとうございます。図書の貸し出しについてですが、こちらも緊急事態宣言中のガイドラインにより、休み時間の貸し出しは中止になっています。各学年の授業時間を使っての貸し出しは実施しています。子供たちが本に触れる機会が減っていることは事実ですので、いずれなんらかの読書推進対策は実施したいと思っています。

○ もう少し運動の機会を増やしてほしい。

➔ ご意見ありがとうございます。特に休校期間中は子供たちの運動不足が懸念される状況で

した。学校再開後は、子供たちが運動できる環境づくりや、制限されている中での効果的な運動に取り組みましたが、マスク着用のため激しい運動が推奨できないこと等もあり、難しい面もあります。いずれにしても、コロナ収束後には、縄跳び運動の全校取り組み等を実施していく予定です。

○ 学校だよりだけでなく、学年だより・学級だよりなどもPDFで送ってほしい。

➔ ご意見ありがとうございます。手紙類の紙ベースからデータベースへ移行を可能な限り実施していきたいと考えていますが、現状、紙でほしいという保護者の方も多くいらっしゃいます。また職員の負担軽減も考慮し、当面は今の形で配信していきます。次年度からはさくら連絡網で、各学年の取り組み等を発信していく予定です。

○ スクールカウンセラーの常勤を希望します。

➔ ご意見ありがとうございます。現在、スクールカウンセラーは月1度の勤務となっています。SCの需要はどんどん増していくと思われ、今後は制度的にも変わっていくとは思いますが、現状では常勤は無理です。和光市には常勤の教育相談員がいます。もしご相談等がございましたら、お気軽にお声かけください。

○ もう少し宿題を増やしても良いのでは。(逆の意見もあり)

➔ ご意見ありがとうございます。宿題の量については毎年、ご意見をいただきますが、子供たちの学習状況は一人一人異なります。一斉に定量で出す宿題については、全児童の学習状況を考慮した上で出しています。ですので「もっと家庭学習できる子」「今でギリギリな子」等、個別で適切な家庭学習の在り方は異なります。もし宿題だけでは不足を感じるようでしたら、自主学習をお勧めします。自主的に学習した内容については、担任へご提出ください。

○ 以前のようにホームページにも学校の取り組みを載せてほしい。引っ越してくる方は学校の様子が分かりますと安心できます。

➔ ご意見ありがとうございます。本年度はSLACKでの動画配信が主となりました。職員の働き方改革との兼ね合いもあるので、できる範囲での取り組みになるかもしれませんがどのようにすれば、保護者の以外の方(地域の方・転入される方)に学校教育を効率的に伝えられるか検討させていただきます。

○ 防犯カメラの設置を是非お願いしたい。

➔ ご意見ありがとうございます。以前、お知らせさせていただきましたが、本年度の「防犯防災対策費」は、次年度に繰り越しました。次年度には正式な防犯カメラの購入を検討する予定です。